



運動会にハロウィン・遠足・子どものアトリエ等、沢山の行事を通して子ども達と一緒に過ごす事ができ、思い出が詰まつた2学期でした。運動会のかけこでは、ただ走るのではなく競争心を持ち、1位になる為にはどうすれば速く走れるのかと毎日のように作戦をたてていました。当日は悔しい結果でしたが、最後まで諦めず、思わず立ち上がって友達の名前を呼び、大きな声援を送る姿勢は何よりも格好良かったです。勝つ事も素敵ですが、負けた事で涙する程悔しい気持ちや、もっと頑張ろうと思える経験が出来た事が皆にとって大きな成長に繋がったと思います。また、強風にも関わらず、今まで1番息が合ったパラバランは、バ打たれるものがありました。障がい走や走り縄跳びは、運動会を終えた今も活動に取り入れ出来る事が増えると、その度に喜びを分かち合うEAGLE組です。

子どものアトリエでは「雪の女王」の物語を理解し、今日はどの場面を作るのかと日々楽しみにしていました。ミニチュア製作では、いろいろな素材を使って細かなものを沢山作りました。家や店を完成させると「凄い、感動するー!」「パン屋さんも可愛いね。」と言って達成感を味わったり、友達の作品を褒める等楽しんで取り組んでいました。

最後になりますが、2学期ありがとうございました。寒い日が続きますが、3学期も元気な子ども達に会えるのを待ちにしています。良いお年をお迎えください。



友達に教えてあげようとする際、つい言葉が強くなる事があります。また、遊びの中でも自分が言われて嫌な事、されて悲しい事は友達も同じである事を伝えています。どのような言葉選びが優しく関わられる事に繋がるのかを話しています。

1つひとつの事を丁寧に行う事が出来る 16/30人中

スリッパや靴を揃えて並べる、衣服を綺麗に置んで整える、使ったものは元の場所へ片付ける等といった基本的な事をもう一度見直せるように伝え自己管理をしっかりと行えるよう求めていきます。

人前で元気良く発表する事が出来る 24/30人中

何でも発表会では、恥ずかしい人は1人ではなく複数で行ても良い事を伝えています。また、「～です。」「～します。」と文章で話し、友達の目を見て大きな声で発表出来るよう伝えています。

卒園まで残りわずかとなりました。。。

幼稚園生活も残り3ヶ月...と言っても3学期の保育日数は51日です。

子ども達に伝えカウントダウンカレンダーを作りました。

冬のお泊まり保育にE-kids等の最終行事も子ども達と全力で楽しむたいと思います。卒園を惜しみながらも、小学校へ向けて少しでも新しい環境へ移る不安を取り除き、わくわくする気持ちになれるよう声を掛けていきたいと思います。